



www.mg.co.id

Brighton Bikin Chelsea Merana

LONDON (IM) - Brighton & Hove Albion tak hanya bisa mengalahkan Chelsea di kandang lawan. Hasil ini juga membuat The Seagulls mencatatkan sejarah baru untuk mereka.

Brighton mengalahkan Chelsea di Stamford Bridge, Sabtu (15/4) malam WIB. Brighton bermain dominan sejak menit dan menciptakan banyak peluang. Tapi, Chelsea yang unggul duluan lewat Conor Gallagher di menit ke-13. Itu adalah salah satu dari dua shot on target ke gawang Brighton sepanjang 90 menit.

Setelah itu Brighton mampu menyamakan skor di menit ke-43 lewat Danny Welbeck sebelum memastikan kemenangan 2-1 lewat gol jarak jauh Julio Enciso pada menit ke-69.

Tiga poin yang begitu penting untuk Brighton yang mempertahankan posisi ketujuh dari kejarian Liverpool. Selain itu, kemenangan ini juga bersejarah untuk tim asal selatan Inggris itu.

Setelah 122 tahun berdiri, Brighton untuk pertama kalinya menang di kandang Chelsea pada partai liga. Pada

tujuh kesempatan sebelumnya, Brighton selalu kalah dan cuma bikin satu gol.

Brighton juga berhasil meraih kemenangan back-to-back atas Chelsea untuk kali pertama, setelah gagal pada 14 pertemuan pertamanya. Saat itu Brighton cuma empat kali seri dan 10 kali kalah.

"Ini adalah hari luar biasa untuk kami. Performa dan hasilnya. Laga ini memberikan energi luar biasa, kepercayaan diri, antusiasme untuk bisa menuntaskan musim sebaik mungkin. Kini kami harus mempersiapkan diri untuk semifinal Piala FA. Kami ingin tampil di final. Untuk itu kami harus menang," ujar manajer Brighton Roberto de Zerbi kepada BBC Sport. **•vdp**



Pemain Brighton & Hove Albion

Madrid Raih Kemenangan Penting

CADIZ (IM) - Real Madrid sukses mengalahkan tuan rumah Cadiz dalam lanjutan LaLiga 2022/2023, di Estadio Nuevo Mirandilla, Minggu (16/4) dinihari WIB. Los Blancos menang 2-0 di depan pendukung lawan.

Di laga itu Real Madrid awalnya mendapat perlakuan sengit dari tuan rumah. Di menit ke-12, Cadiz nyaris membobol gawang Madrid. Upaya dari Alfonso Espino masih digagalkan tiang gawang Thibaut Courtois.

Peluang juga didapat Chris Ramos di menit ke-19. Namun, tandukannya masih bisa dihalau pemain Madrid. Madrid mulai mengendalikan permainan memasuki menit ke-20. Banyak peluang diciptakan anak asuh Carlo Ancelotti, namun tak satu pun berbuah gol. Upaya keras Aurelien Tchouameni, Rodrygo dan Karim Benzema masih belum membuahkan hasil.

Pada babak kedua, Real Madrid masih mendominasi. Serangan Madrid lebih efektif

menemui sasaran di paruh kedua. Di menit ke-64, gantian peluang Madrid digagalkan tiang gawang. Upaya Benzema masih terhalang mistar untuk menjebol gawang.

Madrid akhirnya bisa memecah kebuntuan di menit ke-72. Nacho bisa meneruskan sodoran Tchouameni menjadi gol lewat sepakan dari luar kotak penalti.

Keunggulan Madrid langsung bertambah dua menit berselang. Kini giliran Marco Asensio yang mencatatkan namanya di papan skor, usai mendapat assist Federico Valverde.

"Sangat senang bisa meraih kemenangan di laga ini. Kami selalu berusaha tampil dengan performa terbaik. Kemenangan ini tentu penting sehingga kami tidak semakin tertinggal dari Barcelona," kata Asensio di situs klub. **•vit**



MARCO ASSENSIO
Pemain Real Madrid



Celebrasi Erling Haaland usai mencetak gol ke gawang Leicester City.

Manchester City Begitu Tangguh Bagi Leicester

"Penting bagi kami untuk menang di laga ini untuk tiba di 'final' yang kami miliki melawan Arsenal di pertandingan Premier League berikutnya," kata Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM)

Manchester City begitu tangguh saat mengalahkan Leicester City 3-1 dalam lanjutan Liga Inggris di Etihad Stadium, Minggu (16/4) dinihari WIB. Gol-gol Manchester City dihasilkan lewat John Stones (5) dan brace Erling Haaland (13p, 25). Leicester mencetak gol hiburan lewat Kelechi Iheanacho (75).

Haaland jadi bintang kemenangan Manchester City dan ia pun menyamai rekor gol Premier League Mohamed Salah. Haaland juga memecahkan rekor Kevin Phillips sebagai debutan dengan gol terbanyak di Premier League, yakni 30 gol di musim 2000/2001.

Haaland kini setara dengan Salah yang sudah me-

memang rekor gol terbanyak selama musim Premier League sejak 2017/2018, yakni 32 gol. Itu rekor Premier League dengan total 38 pertandingan.

Dengan City masih menyisakan delapan pertandingan, Haaland berpeluang untuk melewati rekor 34 gol selama musim Premier League milik Andrew Cole (1993/1994) dan Alan Shearer (1994/1995), yang dibuat dalam 42 pertandingan.

Haaland kini makin kokoh di puncak top scorer dengan unggul sembilan gol atas pesaing terdekatnya Harry Kane. Dengan rasio gol yang boleh dibilang tidak masuk akal, Haaland masih bisa memecahkan rekor demi rekor sebelum musim 2022/2023

selesai. Dia saja sudah membuat rekor sebagai pemain Liga Inggris terproduktif selama musim, lewat 47 gol dari 40 laga.

Namun di laga melawan Leicester, manajer City Pep Guardiola malah menarik keluar Haaland yang lagi panas-panasnya dan menggantikannya dengan Julian Alvarez. Lalu, Manuel Akanji dimasukkan menggantikan Stones, semuanya di awal babak kedua.

Setelah itu, City menarik keluar Rodri, Kevin De Bruyne dan Jack Grealish berurutan sehingga sudah ada lima pergantian pemain sebelum menit ke-75. Keputusan ini bikin City kehilangan kendali permainan dan Leicester lebih mengancam di babak kedua.

Guardiola pun turut menyurutkan pergantian pemain yang terbilang masif di awal babak kedua. Hal ini wajib dilakukan karena City punya jadwal padat selama sepekan ini, dengan Bayern

Munich menunggu di leg kedua Perempatfinal Liga Champions.

"Memang akhirnya ini tidak membuat kami nyaman. Wajar terjadi ketika Anda melakukan banyak pergantian. Kami harusnya tidak membiarkan itu terjadi. Tapi kadang-kadang hal seperti itu terjadi dan sangat penting kami bisa memulai laga dengan baik usai Liga Champions. Kami ingin mengistirahatkan pemain, namun malah kehilangan kontrol meski secara keseluruhan kami pantas menang," ujar Guardiola di BBC Sport.

Selanjutnya Manchester City akan menjamu Arsenal, Kamis (27/4) dinihari WIB. "Mereka (Arsenal) menjalani musim yang luar biasa dan saya tidak berpikir mereka akan kehilangan banyak poin, jadi yang harus kami lakukan adalah mencapai itu. Penting bagi kami untuk menang hari ini untuk tiba di 'final' yang kami miliki melawan mereka di pertandingan Pre-

mier League berikutnya," kata Guardiola, yang dikutip dari Independent.

Terkait rekor gol Haaland, Guardiola optimistis sang pemain sanggup melewati berbagai rekor gol musim ini mengingat performanya terus meningkat.

"Dia bisa memecahkan semua rekor yang mungkin, itu akan membantunya. Ini mengesankan. Dia hampir memecahkan semua rekor," kata Pep Guardiola kepada The Mirror.

Di Liga Champions, Haaland saat ini telah mencetak 11 gol dan berpeluang besar melewati rekor Cristiano Ronaldo yang mencetak 17 gol apabila berhasil membawa Manchester City melangkah ke babak yang lebih jauh.

Hasil laga lainnya adalah Aston Villa 3-0 Newcastle United, Chelsea 1-2 Brighton, Everton 1-3 Fulham, Southampton 0-2 Crystal Palace, Tottenham Hotspur 2-3 Bournemouth dan Wolverhampton 2-0 Brentford. **•vit**

Monza Permalukan Inter Milan

MILAN (IM)

Inter Milan kembali gagal menang di kandang usai dikalahkan Monza. Padahal Inter dalam kepercayaan diri tinggi usai kemenangan atas Benfica di Leg I Perempatfinal Liga Champions dengan skor 2-0. Saat menjamu Monza di Giuseppe Meazza, Minggu (16/4) dinihari WIB,

Inter bermain dominan tapi kesulitan menciptakan peluang bersih di gawang Monza. Gol yang ditunggu-tunggu tak kunjung datang sebelum petaka terjadi di menit ke-78. Sepak pojok Monza tidak bisa diantisipasi barisan belakang Inter dan Luca Cardirolo menanduk bola yang tak kuasa dihalau Andre Onana. Skor 1-0 untuk kemenangan Monza bertahan hingga akhir laga.

Sebelumnya Inter kalah 0-1 dari Fiorentina dan Juventus. Tiga kekalahan beruntun tanpa gol di kandang jadi yang pertama diderita Inter selama berkiprah di Serie A.

"Kami biasanya punya rekor tandang buruk, kini terjadi juga di San Siro dan itu mengkhawatirkan. Kami berupaya mengatasinya ketika kami punya waktu latihan yang cukup. Melihat banyaknya peluang malam ini, hasil tidak menggembarkan performanya sebenarnya," ujar pelatih Inter Milan Simone Inzaghi di Football Italia.

Sementara bagi pihak Monza hasil ini tentu sangat membanggakan. "Saya bangga kepada pemain dan memberi tahu mereka bahwa kami telah menulis dalam sejarah dengan menang di San Siro," kata pelatih Monza, Raffaele Palladino, dikutip Football Italia dari Sky Sport Italia.

Palladino punya cara tersendiri dalam membakar motivasi anak asuhnya. Jelang

laga kontra Inter, sang pelatih memberikan kesempatan kepada CEO Monza, Adriano Galliani, untuk memberikan ruang ganti.

Luca Cardirolo, pemain Monza



LUCA CARDIROLO
Pemain Monza

Messi Terus Mengukir Rekor Gol

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) meraih poin penuh saat menjamu Lens pada lanjutan Ligue 1. Les Parisiens menang 3-1 dalam laga yang berlangsung di Parc des Princes, Minggu (16/4) dinihari WIB.

Di laga itu Lens mendapatkan bencana di menit ke-19. Salis Abdul Samed diganjar kartu merah langsung setelah melakukan pelanggaran keras kepada Achraf Hakimi.

Unggul jumlah pemain membuat PSG mudah menekan Lens. Gol pun didapat lewat Kylian Mbappe di menit ke-31, setelah sambil balik badan menembak bola umpam dari Vitinha. 1-0 PSG memimpin. PSG memperbesar keunggulan menjadi 2-0 di menit ke-37. Vitinha melepaskan tembakan keras dari luar kotak penalti yang tak mampu dibendung Brice Samba.

Lionel Messi memperbesar keunggulan PSG menjadi 3-0 di menit ke-

40. La Pulga melepaskan tembakan dari sudut sempit dan skor itu bertahan sampai turun minum.

Di babak kedua, tim tamu mendapatkan hadiah penalti setelah Fabian Ruiz melakukan handball. Przemyslaw Frankowski maju sebagai eksekutor. Dia sukses mencetak gol untuk membawa Lens memperkecil skor menjadi 1-3 di menit ke-60.

Khusus bagi Messi, ia terus mengukir rekor di Eropa. Gol penyerang Argentina itu menjadi yang ke-15 di Ligue 1 musim ini. Total, sudah 20 gol ia cetak untuk PSG di semua ajang. Khusus gol di Ligue 1 itu, Messi kembali membukukan sebuah rekor.

Pemilik 7 Ballon d'Or itu kini menyamai torehan gol Cristiano Ronaldo. **•vdp**



LIONEL MESSI
Pemain PSG

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com